

Mädchenteam der DIG ist Deutscher Schulschach Vizemeister



Für Magdalena (Kl. 2F), Viktoria, Alona (beide Kl. 3F), Alina (Kl. 1F) und Annie (Kl. 2E1) gab es vier aufregende Tage in Osnabrück. Sie hatten sich über das Schulschach Landesfinale für die Deutschen Schulschachmeisterschaften der Wettkampfklasse Grundschulmädchen qualifiziert. Zusammen mit 17 weiteren Teams aus ganz Deutschland kämpften sie um den Meistertitel. Von der ersten Runde an spielten sie immer Spitzenfeld mit. In der letzten Runde ging es dann um den finalen Medaillenkampf. Magdalena konnte für die Mannschaft noch einmal punkten. So reichte es am Ende für einen hervorragenden Vizemeistertitel. Wie hoch dieser 2. Platz zu bewerten ist, zeigt sich an dem Endergebnis der ersten 3 Plätze (Grundschule Windmühlenweg Hamburg: 12 Mannschaftspunkte, 22 Brettunkte, DIG Magdeburg: 11 Mannschaftspunkte, 19 Brettunkte, Leonardo-Da-Vinci Campus Nauen: 11 Mannschaftspunkte, 18,5 Brettunkte). Immerhin hatten die Mädchen unserer Schule dem Gesamtsieger ein Mannschaftsremis abgerungen.

Besonders hoch ist diese Leistung zu bewerten, da Alona und Alina unmittelbar vor den Schulschachmeisterschaften eine Woche bei den Deutschen Einzelmeisterschaften erfolgreich mitgespielt haben.

Mit diesem sehr guten Ergebnis der Mädchen schließt sich der Erfolg der Schulschachkinder der DIG an dem einen Monat zuvor erzieltem 6. Platz bei den Deutschen Grundschulmeisterschaften der Klassentufen 1/2 an. In diesem Turnier spielten bereits Annie und Alina gemeinsam mit Eli (Kl. 2E2) und Diya (Kl. 2E2). Alina wurde in diesem Turnier mit 8 von 9 möglichen Punkten brettbeste Spielerin

Allen Schachkindern gratulieren wir recht herzlich zu diesen Erfolgen!

Der Erfolg in beiden Turnieren wurde auch Dank der tollen Unterstützung von Familie Busse im Turnier der Klassentufen 1/2 und von Herrn Lösch bei den Mädchenmeisterschaften möglich. Dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken.



Alina, Annie, Eli und Diya erzielten bei den Deutschen Schulschach Meisterschaften der Klassenstufen 1 und 2 einen sehr guten 6. Platz.



Alina wurde brettbeste Spielerin.